

主な内容

リユースで賢く！ エコな生活はじめよう	2・3面
4月1日金から公園などの 駐車場利用が有料になります ほか	7面
春の全国火災予防運動	8面

発行／浦安市  
所在／〒279-8501 千葉県浦安市  
猫実一丁目1番1号  
編集／企画部広聴広報課  
☎047・351・1111(代表)  
<https://www.city.urayasu.lg.jp>

各記事に掲載しているIDを、市ホームページ上の「広報ページID検索」に入力すると、該当ページが出ます。これにより、記事を探す手間を省けます

# 5~11歳の方のワクチン接種を開始します

**問** 新型コロナウイルスワクチンコールセンター ☎0120・151・670 ID 1035303

ファイザー製の5~11歳用新型コロナウイルスワクチンが承認されました。市では、3月7日(月)から医療機関での個別接種を開始します。ワクチンは、1回目の接種から21日の間隔をあけて、2回接種です。接種券が届いた方で、接種を希望する場合は予約してください。接種の際には、保護者の同意と付き添いが必要です。

国は、特に、慢性呼吸器疾患や先天性心疾患など、重症化リスクの高い基礎疾患のある子どもに接種を勧めています。重症化リスクの高い基礎疾患の一覧などは、市ホームページをご覧ください。基礎疾患のある方などは、優先して接種券を発送しますので、市コールセンターへお問い合わせください。ワクチン接種は無料です。

接種券の  
発送時期

年齢 (令和3年3月31日時点)	発送時期
11歳 (平成22年3月9日~4月1日生まれの方)	3月上旬
9~10歳 (平成22年4月2日~平成24年4月1日生まれの方)	3月上旬~下旬
6~8歳 (平成24年4月2日~平成27年4月1日生まれの方)	3月下旬~
5歳 (平成27年4月2日以降に生まれた方)	4月上旬以降順次

※国からのワクチン供給量や、予約状況により変更する場合があります。5歳になる方は、誕生日を迎えたあとに、順次接種券を発送します

## 個別接種実施医療機関

(3月1日現在)

医療機関名	所在地	予約方法
松丸小児科アレルギー科クリニック	北栄1-3-34グランデュール峯崎2階	浦安市予約フォーム ( <a href="https://urayasu.hbf-rsv.jp">https://urayasu.hbf-rsv.jp</a> ) または浦安市コールセンター (☎0120・151・670) へ
吉野クリニック	今川4-2-33	
浦安ハートこどもクリニック (かかりつけ患者のみ)	当代島1-4-1第一西協ビル2階	☎047・390・8010
新浦安クリニック	美浜3-1-5	☎047・355・8511
なな耳鼻咽喉科	入船4-1-1新浦安中央ビル2階	クリニックの予約フォームから <a href="https://cov.inet489.jp/nana7074cv/">https://cov.inet489.jp/nana7074cv/</a>
かんだこどもクリニック (かかりつけ患者のみ)	日の出1-3-36 1階	☎047・700・7556
ひまわりクリニック (小学校4年生以上)	高洲1-2-1舞浜倶楽部新浦安フォーラム1階	☎047・380・6660

※接種開始時期は医療機関によって異なります。集団接種会場は、決まりの市ホームページなどでお知らせします



## タブレット端末などを活用した教育環境



新型コロナウイルスの感染拡大はいまだ予断を許さない状況が続いております。市民の皆さんには、引き続き、基本的な感染予防対策の徹底をお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染拡大によって、これまでのような形での人と人との交流が制限さ

れ、私たちの生活は大きく変容しました。

子どもたちを取り巻く環境も一変し、学校などの教育現場では試行錯誤を繰り返しながら、子どもたちのために懸命に取り組んでまいりました。

一昨年、令和2年4月からの学校一斉臨時休業は、子どもたちの学校生活を大きく変えました。授業やホームルーム、部活動などを、どのように実施、継続していくのが課題となり、子どもたちの学習支援のためのホームページ「うらやす 学びの広場」を開設し、動画による授業などの配信を行いました。

そうした中、子どもたちの学習支援と学校活動を維持していくためのICT環境を整備していくことが急務となり、国も1人1台端末とクラウド活用、高速通信ネットワーク環境の実現を目指した「GIGAスクール構想」を前倒したことから、市としても国の補助金を活用し

て端末整備を前倒しし、令和3年3月に1人1台端末の整備と学校のネットワーク環境の整備を完了しました。

端末の整備を進めるとともに、学習環境を確保するための取り組みも進められており、タブレット端末やWi-Fiルーターの貸し出し、双方向でのホームルーム、外部講師とのオンライン授業、学校行事での活用など、学校と子どもたちをつなぐ新たな試みを実践し、令和3年度は、児童生徒全員のタブレット端末の持ち帰りも実施しています。

コロナ禍における子どもたちの学びの機会を確保していくため取り組んできたことですが、情報化が進んでいく時代の新しい学びの形として、タブレット端末やオンラインの活用を進めてまいります。



1人1台端末

浦安市長 内田 悦嗣